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浮間舟渡駅駅前広場バリアフリー化検討会（第 7回） 

植栽の方針について 

 

 浮間舟渡駅駅前広場バリアフリー化検討会（第７回）の議題の高木植栽については、検

討会（ＷＥＢ併用）での意見及び書面参加の委員意見を集約し、総合的に検討した結果、

下記の方針といたします。 

 

 

① バス停付近について 

  下記の理由により、高木は植栽せずに歩行空間にゆとりをもたせる。 

  ・将来的な樹木の成長を考慮すると、動線等の支障となる恐れがある。 

  ・高木植栽による緑陰への寄与は小さい。                 等 

 

② 交通島について 

  下記の理由により、花・低木のみの植栽とし見通しの良い開放感のある空間とする。 

  ・交通島に高木を植栽すると、駅から浮間公園への見通しが阻害される恐れがある。 

・高木植栽による緑陰への寄与は小さい。                                  等 

 

 

 

（参考 整備後イメージ図） 
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